

新総社市 スタート

地域・文化・自然が支える

心豊かな生活交流都市

いあいさし



3月22日、総社市、山手村および清音村が合併し、新「総社市」が誕生しました。3市村の合併に向けご尽力いただいた関係者の皆様方と、合併の必要性にご理解とご協力くださいました市民の皆様へ、改めて心から感謝を申し上げます。

今日、地方自治が直面している課題は多く、複雑多岐に渡っています。特に新たな時代に的確に対応できる分権型行政システムへの変革が求められており、新世紀にふさわしく自主的・主体的に地方自治を確立する必要性があります。

旧総社市・山手村・清音村は、古来より、吉備路を中心に歴史的、文化的な結びつきが深く、さらに生活圏、教育圏を共有し現在に至っています。地方分権、少子高齢化、地域の情報化への対応、早期完成を目指す各種事業など、多くの課題が山積しています。市民の皆様と協働しながら、「地域・文化・自然が支える心豊かな生活交流都市」の実現に全力で取り組んでいきたいと思っております。

新「総社市」の行政運営が、円滑に推進できますよう、旧来にも増して市民の皆様のお力添えとご理解をお願い申し上げます。

総社市長職務執行者 風早 豊源 いんげんもと